

Datenschutzerklärung

Gültig ab 20.09.2025



1) Verantwortlicher
Erich Nigg (ownercy)
Nordweg 14/2/8
8010 Graz, Österreich

E-Mail: privacy@ownercy.com

Telefon: +43 677 63180411

2) Allgemeine Hinweise zur Datenverarbeitung

Wir nehmen den Schutz deiner persönlichen Daten sehr ernst. Personenbezogene Daten sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen, wie Name, Adresse, E-Mail-Adresse oder IP-Adresse.

Die Verarbeitung deiner Daten erfolgt zum Zweck der Bereitstellung unserer Website, zur Sicherstellung der Systemsicherheit, zur Analyse der Nutzung und zu Marketingzwecken. Die Rechtsgrundlagen sind je nach Verarbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung), Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertrag/Anbahnung) oder Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse).

Soweit Daten in sogenannte Drittländer, insbesondere die USA, übertragen werden, geschieht dies nur, wenn geeignete Garantien wie EU-Standardvertragsklauseln vorliegen, ein Angemessenheitsbeschluss (z. B. EU-US Data Privacy Framework) besteht oder du deine Einwilligung erteilt hast.

3) Hosting durch IONOS

Unsere Website wird bei der IONOS SE, Elgendorfer Straße 57, 56410 Montabaur, Deutschland gehostet.

Beim Zugriff auf unsere Seiten werden durch IONOS automatisch sogenannte Server-Logfiles erstellt. Diese enthalten unter anderem deine IP-Adresse, Datum und Uhrzeit des Zugriffs, die aufgerufene Datei, die übertragene Datenmenge, den Referrer sowie Browsertyp und Betriebssystem.

Diese Daten werden verarbeitet, um die Stabilität und Sicherheit der Website zu gewährleisten und Missbrauch abzuwehren. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Die Logfiles werden in der Regel nach acht Wochen automatisch gelöscht, sofern keine längere Aufbewahrung zu Beweis Zwecken erforderlich ist. Weitere Informationen findest du in der Datenschutzerklärung von IONOS: <https://www.ionos.de/terms-gtc/datenschutzerklaerung/>.

4) Consent-Management mit Usercentrics

Wir nutzen die Consent Management Plattform der Usercentrics GmbH, Sendlinger Straße 7, 80331 München, Deutschland, um deine Einwilligungen in Cookies und Tracking-Dienste zu verwalten.

Usercentrics speichert den von dir gewählten Einwilligungsstatus sowie Zeitstempel, Browser- und Gerätedaten, um die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben nachweisen zu können. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO (rechtliche Verpflichtung) sowie Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse an einer dokumentierten Verwaltung von Einwilligungen).

Weitere Informationen findest du unter <https://usercentrics.com/privacy-policy/>.

5) Webanalyse und Nutzerverhalten

Google Analytics 4

Wir verwenden auf unserer Website Google Analytics 4, einen Webanalysedienst der Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland. Google Analytics setzt Cookies und vergleichbare Technologien ein, um Informationen über die Nutzung unserer Website zu erfassen und statistisch auszuwerten.

Die durch Google Analytics erhobenen Daten umfassen unter anderem IP-Adresse, Datum und Uhrzeit des Besuchs, besuchte Seiten, Mausebewegungen, Referrer-URL, Browserinformationen und Gerätekennungen. Wir haben auf dieser Website die IP-Anonymisierung („IP-Masking“) aktiviert. Dadurch wird deine IP-Adresse innerhalb der EU oder des EWR vor der Übermittlung an Google-Server gekürzt, sodass eine direkte Personenbeziehbarkeit ausgeschlossen ist.

Die Verarbeitung erfolgt ausschließlich auf Grundlage deiner Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Du kannst deine Einwilligung jederzeit über das Cookie-Banner widerrufen.

Google kann die Daten auch in die USA übertragen. Google LLC ist unter dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert, wodurch ein angemessenes Datenschutzniveau gewährleistet ist.

Weitere Informationen zur Datenverarbeitung durch Google Analytics findest du in den offiziellen Datenschutzzinformationen von Google: <https://policies.google.com/privacy> und <https://support.google.com/analytics/answer/6004245>.

6) Tag-Management und Marketing

Google Tag Manager

Wir setzen den Google Tag Manager ein, ebenfalls ein Dienst der Google Ireland Limited. Der Tag Manager selbst erhebt keine personenbezogenen Daten, sondern ermöglicht die Verwaltung von Marketing- und Tracking-Tags. Dabei werden technische Daten wie deine IP-Adresse verarbeitet, um die Ausführung der eingebundenen Skripte zu ermöglichen. Rechtsgrundlage ist deine Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Weitere Infos findest du unter <https://support.google.com/tagmanager/answer/9323295>.

Google Ads (ehemals Google AdWords)

Wir nutzen auf dieser Website Google Ads (ehemals Google AdWords), einen Dienst der Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland, um Online-Werbung zu schalten, deren Reichweite und Wirksamkeit zu messen (Conversion-Tracking) und – soweit du eingewilligt hast – dir auf Basis zuvor besuchter Seiten interessenbasierte Werbung (Remarketing) anzuzeigen. Klickst du auf eine von Google ausgelieferte Anzeige oder rufst du unsere Website über eine solche Anzeige auf, kann Google ein Cookie bzw. eine vergleichbare Online-Kennung setzen, mit der erkannt wird, ob nach dem Anzeigenklick bestimmte Aktionen auf unserer Website stattfinden (z. B. das Absenden eines Formulars). Darüber hinaus können wir Zielgruppen (z. B. Website-Besucher bestimmter Seiten) für spätere Anzeigenausspielungen bilden. Die Verarbeitung umfasst insbesondere Online-Kennungen (z. B. Cookie-ID/Ad-ID), IP-Adresse (in der Regel nur gekürzt weiterverarbeitet), Geräte- und Browserinformationen, Referrer-URL, Zeitstempel sowie Ereignisdaten zu den aufgerufenen Seiten und ausgeführten Aktionen.

Die Nutzung von Google Ads erfolgt ausschließlich auf Grundlage deiner Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO), die du über unser Cookie-Banner erteilen und jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen kannst. Google kann Daten an Server in Drittländern (z. B. USA) übertragen. Für Google gilt dabei das EU-US Data Privacy Framework; zudem setzt Google EU-Standardvertragsklauseln ein. Weitere Informationen zur Datenverarbeitung durch Google und zu Werbetechnologien findest du in den offiziellen Hinweisen von Google unter <https://policies.google.com/privacy> und <https://policies.google.com/technologies/ads>. Einstellungen zur interessenbasierten Werbung kannst du unter <https://adssettings.google.com/> vornehmen, zusätzliche Opt-out-Möglichkeiten bietet u. a. <https://www.youronlinechoices.eu/>.

Meta Pixel (Facebook/Instagram)

Wir nutzen das Meta Pixel der Meta Platforms Ireland Limited, 4 Grand Canal Square, Dublin 2, Irland, um Besucheraktivitäten zu analysieren und unsere Werbung auf Facebook und Instagram zu optimieren. Mit Hilfe des Pixels können wir Zielgruppen (Custom Audiences) bilden und die Effektivität unserer Anzeigen messen.

Meta kann Daten in die USA übertragen und ist unter dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert. Rechtsgrundlage ist deine Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Weitere Informationen findest du unter <https://www.facebook.com/privacy/policy/>.

TikTok Pixel

Wir behalten uns vor, künftig den TikTok Pixel zu nutzen, einen Dienst der TikTok Technology Limited, 10 Earlsfort Terrace, Dublin, Irland. Damit können wir Conversions messen und Zielgruppen für TikTok-Werbung bilden. Daten können in Drittländer (u. a. USA, Singapur) übertragen werden. Rechtsgrundlage ist deine Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Weitere Infos findest du unter <https://www.tiktok.com/legal/page/eea/privacy-policy/de>.

7) Lead-Generierung und Newsletter

Claspo

Für Pop-ups und Formularfunktionen setzen wir Claspo LLC ein (Adresse siehe Website: <https://claspo.io>). Dabei können Formulareingaben (z. B. deine E-Mail-Adresse), IP-Adresse, Geräteinformationen und Nutzungsdaten verarbeitet werden. Die Daten können auch in die USA übertragen werden. Rechtsgrundlage ist deine Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Weitere Infos findest du in der Datenschutzerklärung von Claspo: <https://claspo.io/privacy-policy/>.

Brevo (E-Mail-Marketing & Chat)

Wir nutzen Dienste der Brevo GmbH (vormals Sendinblue):

Anbieter:

Brevo GmbH

Köpenicker Straße 126

10179 Berlin, Deutschland

Datenschutzerklärung Brevo: <https://www.brevo.com/de/legal/privacypolicy/>

E-Mail-Marketing & CRM

Wenn du dich für unseren Newsletter anmeldest, werden deine Daten (E-Mail-Adresse, ggf. Name, IP-Adresse, Zeitpunkt der Anmeldung und Bestätigung) auf den Servern von Brevo gespeichert. Brevo verwendet diese Informationen zum Versand und zur Auswertung der Newsletter in unserem Auftrag. Dabei wird erfasst, ob eine E-Mail geöffnet und welche Links geklickt wurden.

Brevo Chat

Unsere Website verwendet den Brevo Chat, der es dir ermöglicht, direkt mit uns in Kontakt zu treten. Bei Nutzung des Chats werden die eingegebenen Daten, deine IP-Adresse sowie technische Informationen (z. B. verwendeter Browser) erfasst und an Brevo übermittelt.

Rechtsgrundlage: Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO).

Wir haben mit Brevo einen Auftragsverarbeitungsvertrag abgeschlossen.

8) Schriftarten (Adobe Fonts / Typekit)

Unsere Website nutzt Adobe Fonts (früher Typekit), bereitgestellt von Adobe Systems Software Ireland Limited, 4-6 Riverwalk, Citywest Business Campus, Dublin 24, Irland. Beim Aufruf einer Seite wird eine Verbindung zu Adobe-Servern hergestellt, um die benötigten Schriften zu laden. Dabei werden deine IP-Adresse und technische Browserdaten verarbeitet.

Die Nutzung erfolgt im Interesse einer einheitlichen Darstellung unserer Inhalte (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Adobe kann Daten in die USA übertragen und ist unter dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert. Weitere Informationen findest du unter <https://www.adobe.com/privacy/policies/adobe-fonts.html>.

9) Social Media Links

Unsere Website enthält Links zu Facebook, Instagram und TikTok. Wenn du einen dieser Links anklickst, werden Daten (z. B. deine IP-Adresse, Referrer-URL) an die jeweilige Plattform übermittelt.

Facebook/Instagram: <https://www.facebook.com/privacy/policy/>

TikTok: <https://www.tiktok.com/legal/page/eea/privacy-policy/de>

10) Kontaktaufnahme

Wenn du uns per E-Mail, Telefon oder Kontaktformular erreichst, verarbeiten wir die übermittelten Daten (z. B. Name, E-Mail-Adresse, Telefonnummer, Nachricht) ausschließlich zur Bearbeitung deiner Anfrage. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, sofern deine Anfrage mit einem Vertrag zusammenhängt, ansonsten Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

11) Sicherheit

Wir setzen technische und organisatorische Maßnahmen ein, um deine Daten vor Verlust, Missbrauch oder unbefugtem Zugriff zu schützen. Dazu gehört insbesondere die verschlüsselte Übertragung unserer Website per TLS.

12) Deine Rechte

Du hast jederzeit das Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO), Berichtigung (Art. 16 DSGVO), Löschung (Art. 17 DSGVO), Einschränkung (Art. 18 DSGVO), Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO) und Widerspruch (Art. 21 DSGVO). Einwilligungen kannst du jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen (Art. 7 Abs. 3 DSGVO).

Zur Wahrnehmung deiner Rechte genügt eine Mitteilung an privacy@ownercy.com.

13) Beschwerderecht

Du hast das Recht, dich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. Zuständig in Österreich ist die:

Österreichische Datenschutzbehörde

Barichgasse 40-42

1030 Wien

<https://www.dsb.gv.at/>

14) Änderungen dieser Datenschutzerklärung

Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung anzupassen, wenn Änderungen der Rechtslage oder unserer eingesetzten Dienste dies erforderlich machen. Es gilt die jeweils auf dieser Website veröffentlichte aktuelle Version.

Privacy Policy

Last updated: September 20, 2025



1) Controller

Erich Nigg (ownercy)
Nordweg 14/2/8
8010 Graz, Austria
E-mail: privacy@ownercy.com

Phone: +43 677 63180411

2) General information on data processing

We take the protection of your personal data very seriously. Personal data means any information relating to an identified or identifiable individual, such as name, address, e-mail address, or IP address. Your data is processed for the purpose of providing this website, ensuring IT security, analyzing the use of our content, and optimizing our marketing activities. Depending on the context, the legal basis for processing is your consent (Art. 6(1)(a) GDPR), the performance of a contract (Art. 6(1)(b) GDPR), or our legitimate interest in providing a secure and user-friendly website (Art. 6(1)(f) GDPR). Where data is transferred to so-called third countries (e.g. the United States), this only takes place if an adequacy decision exists (such as the EU-US Data Privacy Framework), if suitable safeguards such as EU Standard Contractual Clauses are in place, or if you have expressly consented.

3) Hosting by IONOS

Our website is hosted by IONOS SE, Elgendorfer Straße 57, 56410 Montabaur, Germany.

Whenever you access our website, IONOS automatically stores so-called server log files. These may include your IP address, the date and time of the request, the URL requested, the referrer URL, browser type and version, and operating system.

This processing is technically necessary to ensure stability and security, to detect misuse, and to guarantee error-free delivery of our services. The legal basis is Art. 6(1)(f) GDPR. Log files are usually deleted automatically after eight weeks unless longer storage is required for evidence purposes.

Further details can be found in IONOS' privacy policy: <https://www.ionos.de/terms-gtc/datenschutzzerklaerung/>

4) Consent Management with Usercentrics

We use the Consent Management Platform of Usercentrics GmbH, Sendlinger Straße 7, 80331 Munich, Germany to obtain, manage, and document your cookie and tracking consents. Usercentrics records your consent status, including an anonymous ID, timestamp, browser and device data. This enables us to demonstrate compliance with legal obligations. The legal basis is Art. 6(1)(c) GDPR (legal obligation) and Art. 6(1)(f) GDPR (our legitimate interest in legally compliant consent management).

More information: <https://usercentrics.com/privacy-policy/>

5) Web analytics and user behavior

Google Analytics 4

We use Google Analytics 4, a service provided by Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland, to analyze website usage. Google Analytics uses cookies and similar technologies to collect information about how visitors use our website.

The data collected includes, among other things, IP address, time of visit, pages viewed, referrer URL, browser information, and device identifiers. We have enabled IP anonymization so that your IP address is shortened within the EU/EEA before transmission to Google servers in the US. This makes it impossible to directly identify you.

Processing is based exclusively on your consent (Art. 6(1)(a) GDPR). You can revoke your consent at any time via the cookie banner. Google may transfer data to the United States. Google LLC is certified under the EU-US Data Privacy Framework.

Further information: <https://policies.google.com/privacy> and <https://support.google.com/analytics/answer/6004245>

6) Tag management and marketing

Google Tag Manager

We use the Google Tag Manager provided by Google Ireland Limited. The Tag Manager itself does not set cookies or analyze user behavior, but it allows us to manage and deploy other tracking and marketing tools. IP addresses and technical metadata may be processed to ensure the proper functioning of tags. Legal basis: your consent under Art. 6(1)(a) GDPR. More information: <https://support.google.com/tagmanager/answer/9323295>

Google Ads (formerly Google AdWords)

We use Google Ads (formerly Google AdWords), a service of Google Ireland Limited, to run online advertising campaigns, measure their success (conversion tracking), and – if you have consented – to display personalized ads to you later (remarketing).

When you visit our website and give your consent, a remarketing cookie or similar identifier may be set. This does not mean that we show ads on our website. Instead, the cookie allows Google to recognize that you visited our site, and later display our ads to you on other websites, within Google services (such as YouTube or Gmail), or across the Google Display Network.

The data processed includes cookie IDs, shortened IP addresses, device and browser information, referrer URLs, timestamps, and event data relating to your website interactions.

Legal basis is your consent (Art. 6(1)(a) GDPR), which you can revoke at any time. Data may be transferred to the US. Google LLC is certified under the EU-US Data Privacy Framework and also uses EU Standard Contractual Clauses.

More information: <https://policies.google.com/privacy> and <https://policies.google.com/technologies/ads>. You can manage ad preferences at <https://adssettings.google.com/>.

Meta Pixel (Facebook/Instagram)

We use the Meta Pixel provided by Meta Platforms Ireland Limited, 4 Grand Canal Square, Dublin 2, Ireland. This helps us track how visitors interact with our website after clicking a Facebook or Instagram ad and to create audiences for targeted ads (Custom Audiences).

Data processed includes IP address, browser information, and user behavior on our site. Legal basis: your consent (Art. 6(1)(a) GDPR). Meta may transfer data to the US; Meta is certified under the EU-US Data Privacy Framework.

More info: <https://www.facebook.com/privacy/policy/>

TikTok Pixel

We may in the future use the TikTok Pixel, a service of TikTok Technology Limited, 10 Earlsfort Terrace, Dublin, Ireland, to measure conversions and build audiences for TikTok advertising. Data may be transferred to third countries including the US and Singapore. Legal basis: your consent. More info: <https://www.tiktok.com/legal/page/eea/privacy-policy/de>

7) Lead generation and newsletters

Claspo

We use Claspo (Claspo LLC) for pop-ups and forms on our website. Claspo processes form inputs (such as your e-mail address), IP addresses, device data, and usage information. Data may be transferred to servers in the US. Legal basis: your consent (Art. 6(1)(a) GDPR). Privacy Policy: <https://claspo.io/privacy-policy/>

Brevo (Email Marketing & Chat)

We use services provided by Brevo GmbH (formerly Sendinblue):

Provider:

Brevo GmbH

Köpenicker Straße 126

10179 Berlin, Germany

Privacy Policy: <https://www.brevo.com/de/legal/privacypolicy/>

Email Marketing & CRM

When you subscribe to our newsletter, your data (email address, name if provided, IP address, time of registration and confirmation) is stored on Brevo's servers. Brevo uses this information to send and evaluate our newsletters on our behalf. This includes tracking whether an email was opened and which links were clicked.

Brevo Chat

Our website uses Brevo Chat, which allows you to get in direct contact with us. When using the chat, the data you enter, your IP address, and technical information (e.g. browser used) are collected and transmitted to Brevo.

Legal basis: Consent (Art. 6 (1) lit. a GDPR).

We have concluded a Data Processing Agreement (DPA) with Brevo.

8) Fonts (Adobe Fonts / Typekit)

Our website uses Adobe Fonts, provided by Adobe Systems Software Ireland Limited, 4-6 Riverwalk, Citywest Business Campus, Dublin 24, Ireland. When you access our site, your browser connects to Adobe servers to load the required fonts. Adobe processes your IP address and browser information.

This is done in the interest of consistent and appealing presentation of our content. Legal basis: your consent. Data may be transferred to the US. Adobe is certified under the EU-US Data Privacy Framework.

More info: <https://www.adobe.com/privacy/policies/adobe-fonts.html>

9) Social media links

Our website contains links to our profiles on Facebook, Instagram, and TikTok. Only when you click on such a link will data such as your IP address and referrer URL be transmitted to the platform.

Meta (Facebook/Instagram): <https://www.facebook.com/privacy/policy/>

TikTok: <https://www.tiktok.com/legal/page/eea/privacy-policy/de>

10) Contact

If you contact us by e-mail, phone, or form, we will process the data you provide (such as name, e-mail address, phone number, message) solely for the purpose of handling your request. Legal basis: Art. 6(1)(b) GDPR (contract-related communication) or Art. 6(1)(f) GDPR (general inquiries).

11) Security

We use technical and organizational measures to protect your data against loss, misuse, or unauthorized access. This includes encrypted transmission of our website via TLS/SSL.

12) Your rights

You have the right to request access to your data (Art. 15 GDPR), rectification (Art. 16 GDPR), erasure (Art. 17 GDPR), restriction of processing (Art. 18 GDPR), data portability (Art. 20 GDPR), and to object to processing (Art. 21 GDPR). You can withdraw consent at any time with effect for the future (Art. 7(3) GDPR).

Contact: privacy@ownercy.com

13) Right to lodge a complaint

You have the right to lodge a complaint with a supervisory authority if you believe that the processing of your data violates the GDPR. The competent authority in Austria is:

Austrian Data Protection Authority

Barichgasse 40-42

1030 Vienna

<https://www.dsb.gv.at/>

14) Changes

We may update this privacy policy from time to time to reflect changes in the law or in our services. The current version is always available on this website.